

Jumaa Prayer

pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs



1 novembre 2024

Intercédons pour le monde musulman !

Bénissez ceux qui vous persécutent, bénissez et ne maudissez pas (Ro 12.14).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

BÉNIN : prions pour une intervention miraculeuse de Dieu face à la situation qui s'aggrave dans le nord du Bénin, notamment à la frontière avec le Burkina Faso. D'après un ouvrier, « les menaces djihadistes et attaques ont obligé certains églises à fermer, et à se déplacer. » Environ 12 à 15 églises seraient touchées. Prions :

- « pour la sécurité dans cette partie du pays et aussi au nord-est, qui est aussi visé. Du coup, il est difficile d'envoyer des missionnaires dans ces parties du pays » ;
- « pour la communauté Peuhl qui de plus en plus est nombreuse, mais toujours fermée à l'Évangile » ;
- pour que Dieu pourvoie aux besoins des personnes déplacées. « En abandonnant leur village, les populations abandonnent aussi leurs activités champêtres et commerciales dont ils vivent habituellement. » Priez pour que le Seigneur les conduise dans des lieux sûrs où ils pourront s'établir, et où ils pourront trouver des croyants prêts à les aider à s'établir spirituellement !

LA GAMBIE : priez pour une prochaine action d'évangélisation d'une équipe dans le village où elle sert. Selon un ouvrier, le but est d'« être une bénédiction pour ce village que nous appelons désormais chez nous et de leur montrer l'amour du Christ ». L'événement de deux jours, les 8 et 9 novembre, comprendra des consultations ophtalmologiques gratuites, une soirée de théâtre et la présentation à la communauté d'une aire de jeux pour les enfants. Veuillez prier :

- pour la protection de Dieu sur les membres de l'équipe ; « Nous vivons déjà un combat spirituel à l'approche de cet événement, mais nous ne laisserons pas Satan nous arrêter ni ce que Dieu veut faire ici ! » ;
- afin que la semence de l'Évangile soit implantée ici et que Dieu bénisse chaque aspect du programme ;
- pour que le Saint-Esprit agisse, par la Parole et des miracles, pour créer une faim spirituelle dans le cœur de nombreuses personnes dans ce village, et pour que l'équipe puisse nouer des relations avec les chercheurs.

Priez pour l'Église persécutée

Ce dimanche 3 novembre est la Journée internationale de prière pour l'Église persécutée. Tout au long de ce mois, nous prions pour nos frères et sœurs qui sont confrontés à l'opposition, aux abus et même à la mort en raison de leur foi en Jésus-Christ. Que le Seigneur les utilise puissamment pour attirer d'autres dans son royaume.

UGANDA : les musulmans représentent moins de 14 % de la population majoritairement chrétienne de l'Ouganda, mais ils ont une grande influence dans certaines régions. Ceux qui conduisent les musulmans vers Jésus se voient menacés, battus, voire assassinés. Récemment, un pasteur a amené trois jeunes hommes au Seigneur. Après lui avoir ordonné de rompre toute contact avec ces nouveaux croyants, les musulmans ont incendié sa maison la nuit, tuant le pasteur, sa femme et leurs deux filles. Ce cas n'est que le plus récent parmi de nombreux incidents similaires. Prions :

- pour les membres de la famille et de l'église de ce pasteur, pour qu'ils restent fermes dans leur foi et cherchent, non pas la vengeance, mais le salut de ces agresseurs ;
- pour les trois jeunes croyants, afin qu'ils s'accrochent à Jésus malgré la persécution dont ils font l'objet pour avoir quitté l'islam ;
- pour que Dieu protège ceux qu'il utilise pour atteindre les musulmans dans ce pays.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2024, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier